



Juli 10

Newsletter

2025

Sommerferien

Aktuelles aus dem
Grundschulverbund

Liebe Schulgemeinde des GV Sonnenschule,

Morgen beenden wir das Schuljahr und starten in die Sommerferien. Wir beginnen wieder am Mittwoch, den 27. August um 8.00 Uhr. Die Einschulungsfeiern in Beckum und Vellern sind dann am Donnerstag, den 28. August.

Wieder einmal geht ein Schuljahr zu Ende, das geprägt war durch ein buntes und vielfältiges Schulleben in unserem Sonnenschulverbund. Es wurde viel gelernt und gearbeitet, aber auch Sport und Spiel kamen bei uns nicht zu kurz. In den Klassengemeinschaften erhielt zum ersten Mal das Thema „Teambuilding“ einen großen Schwerpunkt, der sich durch das gesamte Schuljahr zog und auch in Zukunft einen festen Stellenwert einnehmen wird. Verschiedenste Ausflüge, Unterrichtsgänge zur Bücherei, Kirche etc., Kulturstrolche-Aktionen, Klassenfeste, Mitmachkonzert und die Projektwoche Trommelzauber waren einige besondere Höhepunkte des hinter uns liegenden Schuljahres. Gemeinsam im Verbund haben wir schöne und faire Bundesjugendspiele im Stadion in Neubeckum durchgeführt. Außerdem haben unsere Fußballmannschaften alles gegeben und mit viel sportlichem Enthusiasmus an den Schulmeisterschaften teilgenommen. Am Ende reichte es dabei für die Plätze 7 und 8.

Ebensolchen sportlichen Eifer, aber größeren Erfolg hatten wiederum unsere Schwimmerinnen und Schwimmer. Bei den Spielen im und am Wasser belegten sie wie im letzten Jahr den 2. Platz. Aber beim Schwimmwettkampf der Grundschulen konnte der Titel erfolgreich verteidigt werden! Allen Kindern, die mit großem sportlichen Eifer unsere Schule in irgendeiner Weise vertreten haben, sei großer Dank gesagt, ihr dürft mächtig stolz auf euch sein!

Morgen verabschieden wir uns von 91 Viertklässlerinnen und Viertklässlern und wünschen ihnen für ihren Schulweg an der weiterführenden Schule Glück, Zufriedenheit und viele freundliche Menschen, die sie weiterhin gut begleiten mögen.

Auch von Frau Holtschulte müssen wir uns in diesem Sommer als Kollegin leider verabschieden. Nach 17 Jahren an der Sonnenschule und insgesamt 38 Dienstjahren, verlässt sie die Sonnenschule und geht in den wohlverdienten Ruhestand. Auch an dieser Stelle möchten wir uns noch einmal ganz herzlich bei Frau Holtschulte für ihr Engagement und ihre Arbeit bedanken. Wir wünschen ihr für die kommenden Jahre Gesundheit, Glück und Zufriedenheit und einfach eine tolle Zeit im Ruhestand!

Ein weiteres großes Dankeschön gilt noch allen Eltern und Erziehungsberechtigten, die uns auch in diesem Schuljahr auf so vielfältige Weise unterstützt haben, sei es in den verschiedenen Gremien, in den Fördervereinen, bei Klassen- und Schulfesten und und und... Daaaaaankeschön!!!!!!

Ihnen und euch allen wünschen wir nun eine wunderschöne Sommerzeit und erholsame Ferien!

Bis bald!

Ihr und euer Team des Grundschulverbunds Sonnenschule